

LOS 1.500 EUROS RECAUDADOS EN EL CONCIERTO DE REYES, DESTINADOS AL SURESTE ASIÁTICO.

Vva. de la Cañada, 7 de enero.- El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada hará entrega a UNICEF del donativo entregado por el público que asistió al Concierto de Reyes, celebrado ayer en el Polideportivo Municipal "Santiago Apóstol" y que protagonizaron la soprano granadina Mariola Cantarero y el tenor Julio Cendal, vecino del municipio.

Unas 800 personas asistieron al recital lírico, presidido por el Vicepresidente Segundo y Consejero de Justicia e Interior, Alfredo Prada y el Alcalde, Luis Partida. El concierto fue organizado por la Fundación El Larguero, en colaboración con el Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada y la Cadena SER.

Niños: principales destinatarios

El dinero recaudado, un total de 1.500 euros, irá destinado -a través de UNICEF- a los damnificados de la catástrofe que asoló el pasado 26 de diciembre el Sur de Asia y en concreto, a atender las necesidades más urgentes de los aproximadamente 1.5 millones de niños y niñas afectados por el tsunami. La mayoría de ellos según la citada ONG- se han quedado huérfanos o se han separado de sus familias y necesitan urgentemente atención básica. UNICEF calcula que representan más de un tercio de las víctimas del tsunami.

No obstante, para todos aquellos vecinos que deseen contribuir con la causa, se va a instalar a partir del próximo lunes, 10 de enero y hasta final de mes una urna en la Casa Consistorial. El dinero recaudado también será entregado UNICEF.